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新潟 RC ７月第 2 例会 (2019.7.9) №３２８９ 

 

(1) ロータリーソング「四つのテスト」斉唱 

 

(2) 山田 隆一会長挨拶 

こんにちは。 

本日は私の年度 2 回目の例会となります。 

まだ慣れておりませんし浅学菲才、皆様には失礼や不

適切な表現があるかも知れませんがご容赦頂きたいと思

います。 

さて、先程ご紹介した通り、本日は花角新潟県知事をゲ

ストにお迎えし後程講和を頂きたいと思います。 

知事もご存じの通り私共ロータリーは新潟クラブ定款にも

あるのですが組織としては政治的、宗教的な中立を保つ

よう義務付けられております。 

折角の機会ですのでその条文を読み上げてご紹介しま

すと定款第 16 条～略 

とあります。 

只これは組織としてのルールであり個人の活動や考えを

縛るものではありません。また会員の皆さんは其々家庭

や職場、業界、地域でのリーダーですからそのリーダー

シップを発揮する為に県内行政のトップリーダーとして知

事のお話しを直接お聞きしたりお人柄をお伺い出来るの

は大変ありがたく意義のあることと歓迎し、楽しみにして

おりました。お出で頂き大変ありがとうございます。 

本日の私の会長の挨拶は花角知事を始めゲストの皆様

への歓迎の言葉を挨拶に代えさせて頂きます。ありがとう

ございます。 

 

 

 

 

 

(3) 新会員の紹介 

 

 

 

 

学校法人神宮学院専務理事の栂坂昌春と申します。新

潟大神宮の宮司もつとめております。この度は、新潟ロー

タリークラブに入会させていただきありがとうございます。

昭和３６年生まれで今年５８歳になります。父が伊勢神宮

の神職でしたので、小学校卒業までは伊勢の地で育ちま

した。昭和４９年に実家の新潟大神宮に戻ることになり、中

学、高校時代は新潟で過ごしました。その後、國學院大學

で神職資格を取得し、伊勢神宮の神職を３２年間つとめ、

昨年４月、新潟に戻って参りました。伝統ある新潟ロータリ

ークラブの一員として、微力ではございますが、地域のお

役に立てるよう精進いたしますので、ご指導、ご鞭撻のほ

ど、よろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

この度は、伝統ある新潟ロータリークラブに入会させてい

ただき、ありがとうございます。また前任の金井も皆様には

大変お世話になりました。昭和 60 年より、証券業に従事し

ておりますが、34 年半ば営業一筋で、岡山以西の西日本

を除き兵庫から北海道まで、全ての地域で営業に携わっ

てまいりましたが、新潟県に居を構えるのは初めてでござ

います。趣味は、スポーツと音楽です。スポーツは学生時

代にバスケットボール部に所属し、野球は草野球、ゴルフ

は発声練習という感じです。これから、新潟での生活を楽

しみたいと思っております。どうぞよろしくお願い申し上げ

ます。 

 

 

 2019-20年度 

国際ロータリー会長 
マーク・ダニエル・マローニー 

 

2019～20 年度 
新潟ロータリークラブ会長 

 
山田 隆一  

 
 

国際ロータリー 
2019-20 年度テーマ 

ロータリーは世界をつなぐ 

神宮学院専務理事  

栂坂 昌春君 

ご紹介 白勢 仁士君  

所属委員会 社会奉仕委員

会 

岡三にいがた証券（株） 

代表取締役社長 辻 和彦君  

ご紹介  山田 隆一君   

所属委員会 IA 委員会 



 

 

 

 

はじめまして、このたび新潟ロータリークラブに入会をさせ

ていただきました、第一建設工業の内田海基夫（みきお）

と申します。6 月 26 日に社長に就任いたしました。  

新潟県では 1993 年から 2 年間、JR 新潟支社の新津エリ

アで鉄道構造物・設備のメンテナンスの仕事に従事いたし

ました。また、一昨年まで在籍した JR 東日本では、資材・

設備等の調達や環境経営など、また、直近では JRグルー

プ健康保険組合にて母体企業の健康経営推進の支援を

しておりました。  

ロータリークラブの活動ははじめてとなります。皆様方との

交流を深め、地域社会の発展に微力ではございますが貢

献してまいります。ご指導ご鞭撻のほどどうぞよろしくお願

いいたします。 

 

(4) 高橋 康隆ゴルフ同好会会長 

７月７日開催のゴルフコンペ結果報告 

１９名参加、優勝 中尾嘉則氏 

 

(5) ニコニコボックス紹介（田中堅一郎委員長） 

・白勢 仁士君 栂坂昌春さんの入会を祝して 

・本間  彊君 花角知事ご来訪ありがとうございます。 

・鈴木 滋弥君 先週、友人夫妻と新潟港発着の北海

道は利尻島、奥尻島の船旅を楽しんで来ました。 

・大澤 強君 誕生日プレゼントありがとうございました。 

・仙石 正和君 昨日、結婚記念日のお花を頂戴致し

ました。毎年、有難うございます。夫婦ともに日頃は全

く思い出さない年頃となりましたが、このお花が、結婚

当時を思い出す唯一のきっかけとなりつつあります。あ

りがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

(6) 幹事報告（秋山 博一） 

青少年育成基金を贈呈致しました、てらこやサンガ（てらこ

や食堂）とこども食堂 Everyone よりお礼状をいただきまし

た。 

 

(7) 卓話「県政の諸課題について」 

新潟県知事 花角英世氏 

 

 

 

 

 

 

 

 

(8) ７月 ９日例会の出席率 ８１．８２ ％ 

会員数 ９０名（出席免除会員 ９名） 

出席者 ７２（出席免除会員 ７名を含む） 

 (2週間前メーク後 ８３．７５ ％) 

 

 

７月２３日の例会予定 

前橋クラブ合同納涼例会例会  

17：30～ イタリア軒 

 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

 

 

 

第一建設工業㈱  

代表取締役社長 内田 海基夫君 

ご紹介 高木 言芳君  

所属委員会 広報・会報・雑誌委員会 

http://www.niigatarc.jp/

